MITGLIEDER IM STADTRAT MÜNCHEN

Andre Wächter - Fritz Schmude



ALFA im Münchner Stadtrat · Marienplatz 8 · 80331 München

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus



Fuß- und Fahrradunterführungen Isar-Westufer

Das Isar-Westufer ist eine beliebte und sehr belebte Fahrradverkehrsachse. Nur gibt es an den Kreuzungen, die immer noch nicht mit Fuß- und Fahrrad-Unterführungen versehen sind, täglich gefährliche Situationen, da der Platz an den Ampeln für die Aufstellung der Vielzahl von Radfahrern und Fußgängern nicht ausreicht. Regelmäßig haben Radfahrer und Fußgänger Mühe, trotz Grünphase die Kreuzung zu überwinden, weil der jeweils angehaltene Querverkehr die ganze Breite von Radund Gehweg zustellt. Vereinzelt werden sogar nichtmotorisierte Verkehrsteilnehmer auf die Autofahrbahnen abgedrängt, was ein ernstes Sicherheitsproblem darstellt.

Eine Abhilfe kann mit Unterführungen für den Fuß- und Radverkehr, ähnlich wie sie an einigen Isarbrücken schon vorhanden sind, geschaffen werden.

Der Stadtrat beschließt

An den Westenden der innenstadtnahen Isarbrücken werden Unterführungen für den Fahrrad- und Fußverkehr hergestellt. Im Einzelnen betrifft dies die Westlager folgender Brücken:

- 1. Wittelsbacher Brücke (Ostseite Baldeplatz)
- 2. Corneliusbrücke
- 3. Maximiliansbrücke
- 4. Luitpoldbrücke

ALFA-Gruppierung im Münchner Stadtrat

Fritz Schmude Andre Wächter